

BOLETÍN No. 451 ->>

Se podrían internacionalizar seis licenciaturas, dos posgrados y uno de ellos contaría con doble acreditación.

El Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes finalizó la pre-evaluación aplicada por el Accreditation Council for Business Schools & Programs (ACBSP) y obtuvo visto bueno para la realización de su evaluación final durante la primera semana de octubre, lo cual certificaría a nivel internacional seis de las nueve licenciaturas de este centro; continuando así con el plan de desarrollo institucional que encabeza el Rector Mario Andrade Cervantes.

En entrevista, la Decana del CCEA, María del Carmen Martínez Serna, informó que el organismo acreditador estadounidense trabaja en más de 50 países y permite esquemas de reconocimiento transnacional, por ejemplo: los estudiantes de la UAA con alto puntaje en el Examen General de Egreso de Licenciatura (EGEL), además del reconocimiento a nivel nacional, también recibirían uno con respaldo internacional de forma presencial.

Los programas académicos que están siendo sometidos a peritaje son las licenciaturas en Administración de Empresas, Administración Financiera, Gestión Turística, Economía, Mercadotecnia y Contaduría Pública. Asimismo, el Doctorado en Ciencias Administrativas está suscrito en este proceso de evaluación, y la Maestría en Administración; lo cual significaría que este posgrado ya acreditado por la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP), tendría una doble certificación de carácter internacional.

Otro de los beneficios de la internacionalización del centro académico de la Autónoma de Aguascalientes sería la generación de movilidad académica docente y estudiantil con estancias en el extranjero, así como la creación de redes de investigación entre diversos países, lo cual repercutiría en el desarrollo de estrategias, ciencia, tecnología y actividades con una visión más globalizada de las problemáticas y necesidades locales de la población.

Cabe mencionar que la última evaluación será realizada del 7 al 13 de octubre, y durante el mes de noviembre se darán a conocer los resultados por parte del Accreditation Council for Business Schools & Programs, lo que podría ser un gran motivo para la UAA de festejar en búsqueda por la proyección internacional.

